

Ressort: Vermischtes

Medien: Deutscher im Jemen entführt

Sanaa, 02.02.2014, 12:49 Uhr

GDN - Im Jemen wurde offenbar ein deutscher Staatsbürger entführt. Das berichten verschiedene Medien unter Berufung auf das jemenitische Außenministerium.

Der Deutsche sei aus der Hauptstadt Sanaa in eine Stammesregion im Osten der Stadt verschleppt worden. Den Berichten zufolge fordern die Entführer die Freilassung von zwei gefangenen Verwandten im Austausch gegen den Deutschen. Im Jemen werden relativ häufig Ausländer verschleppt. Die Entführer verlangen in der Regel Lösegelder oder einen Austausch gegen Gefangene. Das Auswärtige Amt warnt daher vor Reisen in den Jemen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-29437/medien-deutscher-im-jemen-entfuehrt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com